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Sorocaba, 14 de fevereiro de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  3437/2023,  de  autoria  do  nobre  vereador

Fabio  Simoa  Mendes  do  Carmo  Leite  e  aprovado  por  esse  Legislativo,  no  qual  requer  o

restabelecimento  urgente  do  fornecimento  de  água  para  a  UBS  Lopes  de  Oliveira,  e

esclarecimentos sobre as razões que geraram este desabastecimento de água neste equipamento

próprio da saúde pública municipal, informamos a Vossa Excelência, conforme esclarecimentos

da Secretaria da Saúde:

1)

1.1) Nesse dia, não houve registro de falta de água na UBS.

1.2) Não se aplica.

1.3) Não se aplica.

1.4) Não se aplica.

1.4.1) Não se aplica.

2) As  demandas  para  manutenções  prediais  nas  unidades  de  saúde  são

realizadas  conforme  necessidade,  por  meio  de  solicitações  enviadas  pelas  coordenações.  Os

pedidos  são  enviados  ao  setor  de  manutenção  predial  da  Secretaria  da  Saúde  e  realizados

conforme nível de prioridade e cronograma de execução pré estabelecido. Informa-se que não

houve  nenhum  chamado  quanto  a  falta  d'água  no  mês  de  dezembro  de  2023  na  unidade

mencionada.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito


		2024-02-14T17:02:04-0300
	LUIZ HENRIQUE GALVAO:37887959802




